

## SECTUR Y FONATUR INAUGURAN EL PARQUE PÚBLICO PLAYA LANGOSTAS, EN CANCÚN.

- Este parque es un punto de encuentro que fomenta la recreación y convivencia, al tiempo que estimula el crecimiento social, económico y cultural de la región.

Cancún, Q. Roo a 24 de mayo de 2017

El Secretario de Turismo, Enrique de la Madrid Cordero, y el Director General del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (FONATUR), Miguel Alonso Reyes, inauguraron oficialmente el Parque Público Playa Langostas, ubicado en el kilómetro 5.5 del Boulevard Kukulcán, en Cancún.

La realización de este proyecto es resultado de un esfuerzo conjunto que refleja la importancia que tiene para el gobierno federal la creación de espacios públicos para el uso y disfrute de los turistas y la población local.

Durante la inauguración, el titular FONATUR explicó que esta importante obra contribuye a la modernización del corredor urbano de la primera etapa de la zona hotelera de Cancún, permitiendo una mayor diversificación de actividades y la consolidación de un sitio propicio para la recreación, el esparcimiento y el desarrollo cultural de sus visitantes.

La inversión de FONATUR para la creación de este parque, asentado en una superficie de más de 7 mil metros cuadrados, fue de 15 millones de pesos aproximadamente.

Alonso Reyes destacó que para su diseño y construcción se consideraron criterios sustentables, entre los que destacan: accesibilidad universal, señalética ambiental, educacional y cuidado ambiental. Resultado de ello, se iniciaron los procedimientos para la obtención de la certificación  Blue Flag , que garantiza altos estándares de calidad del agua, del medio ambiente y de seguridad, elementos característicos de los destinos FONATUR.

Puntualizó que el Parque Público Playa Langostas cuenta con un frente de playa de 135 metros, asoleaderos, terrazas, gimnasio al aire libre, áreas de juegos infantiles, hamacas, regaderas, iluminación, andadores, estacionamiento y un módulo de servicios que incluye sanitarios, lavabos y casilleros. Resaltó que este parque brinda a los habitantes y turistas que no llegan a hoteles con playa, un acceso de calidad, limpio y seguro al mar.

 Obras como ésta, permiten a FONATUR aportar al desarrollo social y al bienestar de los mexicanos; el Parque Público de Playa Langostas se está convirtiendo en uno de los lugares públicos más frecuentados del destino y en un espacio que complementa los atractivos en Cancún , añadió.

Agradeció al Gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, al Presidente Municipal de Benito Juárez, Remberto Estrada Barba, al Secretario de Turismo Federal, Enrique de la Madrid, y a la Secretaria de Turismo del Estado, Marisol Venegas Pérez, por la ayuda brindada para la realización de este parque que al día de hoy ha recibido alrededor de 100 mil visitantes.

En el marco de este evento, el Director General de FONATUR anunció que con el apoyo del Secretario de Turismo, este año el Fondo desarrollará tres parques públicos más en tres de sus destinos, uno de ellos también en Cancún. Con ello, se generará un atractivo corredor recreativo y deportivo que comprenderá en su conjunto el Jardín del Arte, Playa Langostas, Playa Delfines y la Ciclopista.

Por su parte, Enrique de la Madrid Cordero reconoció la sensibilidad social de FONATUR para devolverle a la comunidad de Cancún lo mucho que le ha dado a nuestro país, destacando la visión compartida de que el turismo debe generar beneficios para la gente.

En este sentido, destacó que el Parque Público Playa Langostas brindará un espacio para la recreación y el esparcimiento de la población local y de los visitantes, lo cual permitirá el crecimiento de la actividad turística de la región, misma que ha mostrado un excelente desempeño.

=0o0=